

PUBLIK

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Monitoring Pelaksanaan PIN

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLIK.CO.ID

May 22, 2023 - 18:29



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari, Polres Purwakarta Polda Jabar terus lakukan monitoring di beberapa Posyandu yang berada di wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta, guna mensukseskan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) di Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kompol H Budi Harto mengatakan, monitoring ini merupakan wujud kehadiran polri ditengah masyarakat merupakan wujud kepedulian Polri dalam hal Kesehatan dan kesejahteraan warga masyarakat sehingga dapat tercipta situasi Kamtibmas yang aman di wilayah hukum Polsek Bungursari.

Kapolsek menyebut, monitoring Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari

dilaksanakan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas. Selain itu juga untuk memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat khususnya yang hadir di kegiatan pelaksanaan Pin Polio.

"Ini merupakan bagian dari pada Implementasi Tugas Pokok dan Fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Sehingga nantinya dapat memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Bungursari," kata Budi, Pada Senin, 20 Mei 2023.

Kapolsek menyampaikan, Polri senantiasa siap sukseskan setiap program pemerintah dan salah satunya pencegahan dan penanggulangan Polio melalui PIN Polio.

"Perlu dilaksanakan upaya tindak lanjut penanganan KLB untuk memutus transmisi virus polio berupa pelaksanaan Sub Pekan Imunisasi Polio (Sub PIN) yaitu pemberian Imunisasi massal Polio Tetes bagi seluruh anak usia 0-12 tahun," Ungkapnya.

Budi meminta masyarakat di wilayah Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta untuk benar-benar memanfaatkan pekan imunisasi nasional tersebut.

"Selain untuk pencegahan polio, imunisasi tersebut juga bisa sebagai upaya pencegahan stunting guna mewujudkan sumber daya berkualitas di Kabupaten Purwakarta, khususnya di Kecamatan Bungursari," Ungkapnya.